

Journal de Philippe, enfant leersoïis pendant la 2nde Guerre mondiale

École Blin-Péri, Leers

Wanozyniak Lionel

2024-2025



Le projet en quelques phrases

- Tout au long de l'année, sous forme d'un écrit court quotidien, les élèves écriront le journal d'un enfant leersois durant les années 1933-1945 depuis la mobilisation de son père en 1939 jusqu'à la libération de Leers le 2 septembre 1944 et le retour de son père, prisonnier de guerre, en 1945.
- Chaque entrée du journal sera basée sur un document iconographique de l'époque (photos de la vie quotidienne, affiches...), un document audio (chansons, messages radiophoniques).
- Les documents étudiés permettront d'avoir une approche locale du conflit et ses conséquences sur la vie quotidienne.
- De façon à vivre au plus près de notre personnage, celui-ci sera amené à quitter son village natal pour aller vivre chez un membre de sa famille à Bernières-sur-Mer et le séjour en classe de découverte offrira ainsi aux élèves l'occasion de mettre leurs pas dans ceux de leurs personnages. Les visites sur les sites du débarquement en juin 1944 permettront aux enfants de comprendre le rôle des soldats alliés (mais aussi de la Résistance) dans la libération du pays.

Visuel 1

Philippe a 7 ans quand éclate la 2nde Guerre mondiale.

Il décide de raconter son histoire dans son journal, une histoire qui le conduira de Leers, son village natal, jusqu'aux plages de Normandie...



Visuel 2



Philippe a 7 ans quand éclate la 2nde Guerre mondiale.

Il décide de raconter son histoire dans son journal, une histoire qui le conduira de Leers, son village natal, jusqu'aux plages de Normandie...